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■ РЕШАЮ Щ АЯ ЧЕТВЕРТЬ
Г Т  РИТИХШИЕ школьные зда

ния вчера вновь наполни
лись шумом веселых детских 
голосов. Отдохнувшие учащие
ся сели за парты.

Пошла четвертая, решаю
щая четверть. Необходимо 
большое напряжение всех 
сил, чтобы успешно завершить 
1957— 1958 учебный год. А 
итоги третьей четверти мало
утешительны, Процент успе
ваемости по сравнению со 
второй четвертью, хотя и не 
намного, но снизился. Из 
14.580 учащихся в городе ус
певает 12.793 человека.

Из средних школ лучших 
результатов добилась школа 
№ 12 (директор тов. Татар
ский) и Билимбаевская (дирек
тор тов. Гриценко). По 5— 7 
классам высокая успеваемость 
■ школе № 7 (директор тов. 
Макрушезский). В старших 
классах хороших успехов до
билась средняя школа № 20 
(директор тов. Осетров), Низ
ка успеваемость по 5— 7 клас
сам в Прогрессовской школе 
(директор тов. М орозов). Пло
хо обстоит дело с успевае
мостью в старших классах 
школ № 11 (директор тов. Ки- 
пяков), №  10 (директор тов. 
Сафаров), Новоуткинской (ди
ректор тов. Скакунов).

Итоги третьей четверти го 
ворят о том, что в школах по- 
прежнему неблагополучно с 
успеваемостью по русскому 
языку и математике. Причина 
одна: далеко не все уроки 
проходят на высоком уровне. 
Некоторые учителя не ведут 
систематического повторения 
пройденного материала, пло
хо закрепляют новый мате
риал на уроках, проводят за
нятия без применения нагляд
ных учебных пособий, мало 
работают с отстающими. Мало 
еще требовательности предъ
являют к учителям руководи
тели школ, опыт передовых 
учителей не становится достоя
нием всех учительских кол 
лективов.

Не все благополучно и с 
дисциплиной учащихся. Бы
вают случаи пропуска занятий 
без уважительных причин, 
учащиеся не выполняют до
машних заданий, плохо ведут 
себя в школе. А комсомоль
ские и пионерские организа
ции не ведут настоящей борь
бы с хулиганами, прогульщи
ками и лодырями.

Не проводится серьезная 
работа и с родителями. Ведь

мало провести собрание: не
обходимо чаще беседовать 
индивидуально, посещать уча
щихся на дому, знать их мате
риальные и жилищно-бытовые 
условия.

С первых же дней послед
ней четверти учителя должны 
обратить внимание на повторе
ние пройденного материала, 
серьезно продумать свои дей
ствия по воспитанию у уча
щихся чувства ответственности 
к занятиям. Учитель обязан 
правильно организовать повто
рение материала, не перегру
жая детей.

В решающую четверть не
обходимо всерьез заняться 
текущим учетом знаний, так 
как экзаменов нет. Дать проч
ные знания и правильно оце
нить их —  задача каждого 
учителя. Нельзя упускать из 
поля зрения и работу с от
стающими. Индивидуальный 
подход к детям поможет сни
зить процент второгодничест
ва.

В четвертую четверть сле
дует позаботиться и о завер
шении учебных программ. 
Нужно провести практические 
работы по географии, мате
матике, естествознанию, учить 
так, чтобы каждый школьник 
сознательно понимал мате
риал, а не зазубривал его.

Особым вниманием у педа
гогических коллективов долж 
ны пользоваться учащиеся 
седьмых и десятых классов. 
Эта четверть связана у них с 
подготовкой к экзаменам, а 
поэтому выпускникам должны 
быть созданы все условия для 
успешной сдачи их.

Четвертая четверть —  за
ключительный этап всего учеб
ного года. Ш кольные пар
тийные, комсомольские и пи
онерские организации, роди
тельские комитеты должны 
оказать действенную помощь 
учителям в организации рабо
ты с отстающими, в подготов
ке выпускников к проверке 
знаний. Это поможет достиг
нуть новых успехов в деле 
обучения молодого, подраста
ющего поколения.

Решения XX съезда Комм у
нистической партии должны 
быть положены в основу лет
ней практики старшеклассни
ков как в сельском хозяйстве, 
так и на промышленных пред
приятиях. Нужно учитывать, 
чтобы практика имела самую 
тесную связь с учебно-теоре
тической подготовкой.

ПО П Р И З Ы В У  Д И Н А С О В Ц Е В

Предложение коллектива Ди
насового завода развернуть пред
майское соревнование горячо об
суждалось на собраниях рабо
чих, ‘инженерно - технических 
работников и  служащих Ново
трубного завода. Решено апрель
ский план по выпуску товарных 
труб перевыполнить на шесть
сот тонн, а по баллонам —  на 
2,5 (процента, повысить произ
водительность труда против пла
на на один процент, а потери от 
брака снизить на 25 процентов, 
сэкономить в апреле 50 тонн ме
талла, 300 тонн топлива, 100 
тысяч киловатт-часов электро
энергии. За счет внедрения в

производство рационализаторских 
предложений сэкономить 1,2 мил
лиона рублей, а от снижения се
бестоимости получить 500 тысяч 
рублей прибыли.

Этих результатов иовотрубни- 
ки намерены добиться за счет 
внедрения новой техники и тех
нологии. Намерены освоить про
изводство нержавеющих электро- 
полированиых и особотонкостен
ных труб малых размеров, высо
кочастотную термообработку труб 
в капиллярной мастерской цеха 
Л» о. Решено оказать подшеф
ным колхозам помощь в ремонте 
тракторов и сельскохозяйствен
ных машин.

Первоуральцы горячо одобряют решения 
сессии Верховного Совета СССР

Клуб
трубного

Старо- 
завода М ы— з  а ми

заполнили рабо
чие и работницы, служащие, ин
женерно-технические работники.

Общезаводской митинг, посвя
щенный итогам работы первой 
сессии Верховного Совета СССР 
пятого еозьгва, открывает предсе
датель завкома тов. Висов А. Н. 
Он предоставляет слово секрета, 
рю парткома тов. Стахову В. И.

Просто и доходчиво рассказал 
то®. Стахов о документах госу
дарственной важности, принятых 
на сессии, о ее решениях.

Выступают рабочие. Горячие и 
проникновенные слова несутся с 
трибуны. Все выступающие вы
ражают единодушное одобрение 
решениям сессии.

Мастер волочильного цеха 
Н. И. Шефер оказал:

—  За работой сессии весь со
ветский народ следил с огромным 
вниманием. Да это и понятно! 
Депутаты Верховного Совета 
СССР обсуждали и решали воп
росы, имеющие неоценимое зна

чение для успешного осуществ
ления планов коммунистического 
строительства.

Трудящиеся нашего цеха с ра
достью встретили известие о 
назначении Председателем Совета 
Министров, Первого секретаря 
ЦК КПСС тов. Хрущева Н. С.

Выступает участник Отечест
венной войны, бригадир трубо- 
электроеварочвого цеха тов. Чи
стов С. С. Он испытал тяготы и 
ужасы бое® и не хочет, чтобы в 
наш мирный и цветущий край 
вновь пришла война. Он призы
вает еще теснее сплотить ряды 
борцов за мир, трудиться во 
имя мира на земле.

Слово предоставляется масте
ру энергоцеха тов. Яковлеву 
В. М.

—  Весь коллектив цеха с  ог
ромным воодушевлением знако
мится с документами сессии, —  
сказал он. —  Все мы высказы
ваем признательность правителъ-

Р ству за неустан
ную заботу о рас
цвете могущества 

любимой Отчизны, о счастливой 
жизни тружеников страны со
циализма. По враги не успокаи
ваются. Они вынашивают чер
ные планы, угрожают миру вой
ной. Но не бывать этому!

От имени комсомольцев и мо
лодежи завода выступила кон
тролер Рита Дунаева. Горячо 
одобряя решения сессии, Рига 
заявила:
* —  Спасибо партии родной, 
Советскому правительству, кото
рые делают все для того, чтобы 
все люди жили в радости и до
вольстве, чтобы на земле царил 
мир, чтобы счастье было пол
ным в каждом советском доме. 
Мы —  за мир!

(Собравшиеся приняли поста
новление: одобрить решения пер
вой (сессии (Верховного Совета 
СССР, досрочно выполнить четы- 
рехмееячный план.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.

На Динасовом 
заводе после днев-

Е д и н о д у ш н о е  о д о б р е н и е
нон ©мены состоялся многолюд
ный митинг, посвященный ито
гам работы первой сессии Вер
ховного Совета СССР. Митинг 
открыл председатель завкома тов. 
Николаев.

Первой от имени молодежи и 
специалистов цеха А! 1 высту
пает тов. Климова. Она отмети
ла, что Закон «0 дальнейшем раз
витии колхозного строя и реор
ганизации машинно-тракторных 
станций» дает возможность совет
скому народу осуществить меро
приятие по увеличению выпус
ка сельскохозяйственных продук
тов на душу населения. Этим 
самым улучшается благосостоя
ние нашего народа.

— Первая сессия,— 'говорит вы

грузчик тов. Корозпн,— утверди
ла состав нового правительства 
во главе с выдающимся государ
ственным деятелем Никитой Сер
геевичем Хрущевым. (Эти слова 
огнеупорщики встретили бурны
ми аплодисментами). Нет сомне
ния в том, что новый состав 
правительства во главе с тов. 
Н. С. Хрущевым и под руковод
ством Центрального Комитета 
партии претворит в жизнь за
веты В. II. Ленина о строитель
стве коммунизма в нашей стра
не. Я выполняю свое производ
ственное задание на 170 про
центов и призываю всех труже
ников орденоносного завода вы
полнить принятые предмайские 
социалистические обязательства.

Голос новотрубников
К четырем часам 2 апреля в 

автогараже собралось свыше 2,5 
тысячи тружеников на общеза
водской митинг. Его открывает 
кратким вступительным словом 
зам. председателя завкома проф
союза тов Нурмухаметов. Слово 
для сообщения по итогам работы 
первой сессии Верховного Совета 
СССР предоставляется секретарю 
парткома тов. Ткаченко.

—  У миллионов советских лю
дей, —  говорят тов. Ткаченко, 
—  взоры были прикованы к 
столице нашей Родины —  Мо
скве. Они внимательно следили 
за работой сессии Верховного Со
вета СССР.

— Сессия закончила свою рабо
ту, —  говорит 'ОН,— единодушно 
приняв Закон «О дальнейшем 
развитии колхозного строя и ре
организации машинно - трактор
ных станций» и другие важные 
(решения.

Советские, люди единодушно 
одобряют исторические решения, 
принятые на сессии Верховного 
Совета СССР. Нет сомнения в 
том, что коллектив Новотрубного 
завода так же одобрит эти ре
шения.

На трибуне бригадир цеха 
А» 1 тов. Малыпаков,

—  Я от всего сердца, —  го
ворит он, —  присоединяю свой 
голос к  миллионам голосов на
ших советских людей, одобривших

решения сессии Верховного Со
вета ООСР. ’уж дый человек ви
дит, какие величайшие преобра
зования произошли в сельском 
хозяйстве. Новый порядок про
изводственно-технического обслу
живания колхозов будет способ
ствовать укреплению колхозного 
строя, раскроет широкие просто
ры для дальнейшего развития 
производительных сил.

Слово берет вальцовщик цеха 
Л» 4 тов. Ворошило®.

—  Наше правительство при
нимает ©се меры к тому, чтобы 
обеспечить мир и спокойствие. 
Оно пошло на принятие решения 
об одностороннем превращении 
испытания ядерного оружия. Мы 
надеемся, что народы Америки, 
Англии, Франции потребуют от 
своих правительств превращения 
испытания атомного и водородно
го оружия. В ответ на решения 
сессии наш коллектив, взявший 
предмайское обязательство, будет 
трудиться еще и еще лучше.

На митинге выступили также 
-мастер механической мастерской 
цеха Л» 2 тов. Ворожцов, рабо
чий отдела нержавеющих труб 
цеха Л» 3 тов. Редреев. Они го
рячо одобрили решения сессии 
Верховного Совета СССР и при
звали тружеников завода шире 
развертывать социалистическое 
соревнование, чтобы дать боль
ше продукции стране.

На трибуне ма
шинист станка 

канатяо-ударнот© бурения, пере
довик производства и лучший ра
ционализатор тов. Лазарев. Он 
©казал:

—  Избрание Председателем 
Совета Министров СССР тов. Н. С. 
Хрущева являетея знаменатель
ным событием в жизни нашей 
страны, ибо мы все видим, что 
Никита Сергеевич всей своей 
работой стремится улучшить 
благосостояние народа. Решение 
червой сессии говорит о заботе 
партии и правительства о наших 
советских людях. Вот почему мы 
на эту заботу отвечаем своими 
славными трудовыми делами.

Начальник цеха -\» 2 тов. Тка
ченко сказал:

—  Постановлением первой 
сессии Верховного Совета СССР 
об одностороннем прекращении 
испытаний атомного и водород
ного оружия Советское прави
тельство еще раз продемонстри
ровало мирную политику нашего 
народа, который стремятся жить 
в мире со всеми народами других 
стран. Имея такое постановление, 
господа капиталисты не в силах 
теперь обмануть мировую обще
ственность, ибо это постановле
ние открывает глаза у всех лю
дей мира на правоту —  кто аг
рессор, а кто поборник мира. 
Я призываю тружеников завода 
крепить своим трудом могущест
во нашей Родины. *

Участники митинга иринялп 
единодушное постановление, одо
бряющее решения первой сессии 
Верховного Совета СССР

Л. ПРОЦЕК.
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2 ЕЩЕ ДВА НОВЫХ Д О М А
/ Успешно справились с квар- 
/ тальным планом строители 

участка жилстрой Перво
уральского стройуправления.
В марте коллектив участка 
сдал в эксплуатацию еще два 
новых крупноблочных дома 
общей жилой площадью 3.000 
квадратных метров и общ ежи
тие для строителей.

В один из домов №  51 уже 
въехали новоселы. Сюда пе
реселились жильцы старого 
барака рабочей площ адки. Д е
сятки семей рабочих Ново
трубного завода будут жить в 
светлых благоустроенных
квартирах.



П а р т и й н а я  ж и з и  ь

З а  ч т о  к р и т и к о в а л и  к о м м у н и с т ы
26 марта в  ЖКО Ндаотрубни- П Й Т )Т И Й Н О (3  0 1 0 1 )()  

го завода прошло ©тчетн-о-вы- х  t
борное партийное собрание. По
сле -отчетного доклада секретаря 
партбюро тов. Хробостова ком
мунисты приступили к ©осужде
нию. В прениях выступило 11 
человек —  тт. Горботенко, Гу
дова, Оборотов, Никулин, Мои
сеева, Захарова, Камышев и 
другие. Выступающие отметили, 
что партийное бюро не контро
лировало выполнение своих ре
шений, а секретарь партбюро 
т-о-в. Хробостов не информировал 
коммунистов о выполнении по
становлений, принятых на парт
собраниях.

Выступающие также отмети
ли, что состояние жилищного 
фонда с каждым -годом ухудша
ется, особенно в 5 и 6 кварта
лах и Техтороде. Капитальные и 
текущие ремонты проводятся не
регулярно, хотя план по капи
тальным ремонтам в 1957 году 
выполнен на 108 процентов. 
Ухудшение состояния жилфонда 
объясняется и  тем, что жилфонд 
увеличивается, 'а строительная 
база в ЖКО и количество рабо
чих остаются те же, что и  было 
несколько лет тому назад.

В конце 1957 тода труппа ра
ботников ЖКО побывала в  го
стях у тагильскцх металлургов. 
Она знакомилась с положением 
дел в 'коммунальном хозяйстве 
комбината. Тагильчане по мето

ду горьковчан создали при каж
дом домоуправлении группы те
кущих ремонтов жилфонда. Эти 
группы находятся в подчинении 
управдомами. Они • производят
мелкие ремонты в  квартирах,
не допуская -этим ухудшения
состояния жилфонда.

Когда этот вопрос обсуждался 
н.а партийном собрании ЖКО, 
было принято единодушное ре
шение создать такие же труппы 
при домоуправлениях. Но тов. 
Баеву почему-то не понравилось 
это мероприятие. Этот вопрос 
был поставлен тов. Хробостовым 
перед секретарем партк-ома тов. 
Ткаченко. Он -сам решать не
стал его, а направил к зам. ди
ректора завода тов. Жирнову.

Тов. Жирнов, выслушав то®. 
Хробостова, -сказал, что этот 'во
прос нужно серьезно изучить, 
й  вот уже это изучение идет 
третий месяц. 'А между тем опыт 
показал, что существование та
кой строительной труппы (как, 
например, в поселке Талица) 
дает положительный результат.

Выступающие -отметили, что 
партком завода не принимает 
мер по вопросам, касающимся 
партк-ома, записанных в реше
ниях партсобраний.

ры почти ничего «е делали, а- 
-партбюро не требовало и не 
контролировало работу.. Не -слу
чайно, в  течение. 1957 года в 
ЖКО -было принято 184 рабо
чих, а уволено —  169.

Вопросами технического -обу
чения -рабочих -в ЖКО не зани
маются, -ремонт жилфонда про
водится некачественно. Зача
стую рабочие просиживают ча
сами без работы из-за отсут
ствия материал-о®, а тов'. Кали- 
кин, занимающийся вопросами 
снабжения, 'несвоевременно обес
печивает их материалами. Заяв
ки на необходимый материал для 
ремонта жилфонда составляются 
без участия -мастеров. Поэтому 
бывают -случаи, когда техснаб 
не отпу-с'ка-ет требуемый мате
риал.

Вопросами механизации в  ЖКО 
тоже никт-о не занимается, -все 
работы проводятся вручную. Це
ховой комитет профсоюза еще не 
перестроил свою -работу в с-вете 
решения декабрьского Пленума 
ЦК КПСС. -Постоянно действую- 
щ-е-е производственное совещание 
создано, но оно ещ-е не работает.

На партсобрании намечены 
хорошие мероприятия. Новому -со
ставу партбюро, и его секретарю 
тов. Никулину нужно -обеспечить 
-выполнение решений партийных 
собраний и критических зам-е-ча--В ЖКО 'плохо поставлена ма-с 

сово-воснитательная работа. Как ний коммунистов, 
отметили коммунисты, агитат-о-1 Р ЕВГЕНИЕВ.

Комиссия цехкома
Декабрьский Пленум ЦК КПСС 

обратил серьезяо-е внимание 
профорганизаций на необходи
мость улучшения культурно-мас
совой и воспитательной работы 
среда рабочих и служащих. Из 
этого решения профсоюзный ко
митет трубопрокатного цеха № 4 
Новотрубного завода сделал пра
вильные выводы и принял рад 
действенных мер по активизации 
работы с-во-их комиссий и всего 
-профсоюзного актива.

За последние тр-и месяца зна
чительно оживила работу комис
сия по культурно-массовой рабо
те, возглавляемая членом цехко
ма А. В. Домбровским. Это-т проф
активист проявил большую ини
циативу в проведении различных 
массовых мероприятий, -по удов
летворению культурных запро
сов трубопрокатчиков, -стремит
ся, чтобы каждый труженик в 
свободное от работы время ра
зумно отдохнул.

Только за последние три ме
сяца было организовано -восемь 
коллективных выездов в сверд
ловские театры с участием свы
ше 400 человек, кроме того, ор
ганизовано д-о 20-ти коллектив
ных культпоходов на просмотр 
кинокартин в клуб Металлургов.

Большую работу комиссия цех
кома провела ио сколачиванию 
работоспособного коллектива ху
дожественной самодеятельности. 
Созданы хоровые, вокальные, 
драматические группы. Во всех 
ф-о'рмах самодеятельности участ
вуют 40 человек. Здесь мы ви
дим людей различных профес
сий: оператора Еулинич, контро
лера ОТЕ Халиулину, обмотчицу 
Цим-баленко, рассыльную Фроло
ву, муфторезчика Буклинову и 
многих других.

Характерно то, что все участ-
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ники -замечательно трудятся на 
производстве и с любовью вы
полняют свои -общественные обя
занности. Руководит коллекти
вом самодеятельности сам пред
седатель комиссии А. В. Дом
бровский, а его активным по
мощником является М. М. Вули- 
иич.

Славно- поработал цеховой кол
лектив художественной самодея
тельности в период избиратель
ной кампании, им было да-н-о на 
-агитпунктах, в красных уголках 
общежитий 15 концертов с ох
ватом около 2,5 тысячи чело
век. Гд-е бы ни выступали -само
деятельные артисты, везде их 
'принимали избиратели тепло.

-Состав комиссии -всего 7 че
ловек. Но все они с любовью -от
носятся к своим обязанностям, 
а -главное комиссия создала во
круг с-ебя хороший актив, кото
рый с каждым днем увеличи
вается.

Работоспособность комиссии 
цехкома во многом- зависит от 
председателя -то-в. Домбровского. 
Этот человек, уже с поседевшими 
-волосами, 35 лет участвует в 
художественной -самодеятельно
сти. У него много- энергии, ини
циативы, а главное хорошие ор
ганизаторские способности.

Сейчас -тов. Домбровский хло^ 
почет, чтобы для це-ха приобре
сти ду-хов-ой оркестр, я  -в этом хо
датайстве его поддерживают цех
ком и завком.

Много хороших мероприятий 
провела комиссия цехкома, -но 
большая творческая работа еще 
впереди. Было бы хорошо в го
родском масштабе -собрать пред
седателей комиссий п-о культур- 
но-'массовой работе профсоюзных 
комитетов, послушать опыт ра
боты комиссии цеха № 4, что
бы распространить его как мож
но шире.

И. ВАЖЕНИН.

Книжная полка
В книжные магазины посту

пили следующие книги:
«В  борьбе за власть Сове

тов». Свердловское книжное из
дательство. 1957 г. Цена 5 руб. 
80  коп.

Публикуемые в  сборнике вос
поминания ста-рых коммунистов 
— активных участников Ок
тябрьской революции и граж
данской войны -на Урале — 
представляю т несомненный ин
терес как для м-ассового чита
теля, так -и для специалиста- 
иоследователя. Это яркая и 
правдивая летопись -революци- 

I он-ных -событий, проникнутая 
ж-ивым духам времени.

I Я. С. Юферов. Победа Совет
ской власти на Урале. Сверд
ловское книжное издательство. 
1957 -г. Цена 1 руб. 50 к-оп.

В брошюре рассказы вается 
о  борьбе большевиков Урала за 
подготовку.. и проведение В-ели- 

! кой Октябрь-окой сощиалисти- 
| ч-еокой революции. Брош ю ра 
рассчитана на массового чита
теля, пропагандистов и агита
торов.

j Е. Б-агреев. Что дала Совет- 
: екая власть трудящимся Урала.
I Свердловское книжно-е изда

тельство. 1957 г. Цена 1 руб.
В брошюре Е. Баг-реев рас

сказы вает о том, что дала -ра- 
1 бочим и крестьянам У рала Ве
ликая Октябрьская социали- 

. стичейкая революция, как Кам- 
I мунистичес-кая -партия и Совет- 
; ская власть провели социали
стические преобразования на 
Урале, вовлекли широкие мас- 

I сы трудящихся -в управление 
j государством, как  заботятся о 
I повышении материального бла- 
! го-состояния и культурного 
уровня населения. Брош юра 
рассчитана на шир-о-кий прут 
читателей.

JI. Коган. Октябрьская рево
люция 'и развитие творческой 
инициативы масс. Свердловское 
книжно-е издательство. 1957 г. 
Цена 1 руб. 15 коп.

В этой книжке, приурочен
ной к 40-летию Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции, говорится о том, как 
победа .Октябрьской революции 
открыла невиданные возможно
сти для роста творческой ак
тивности народных масс, став
ших хозяевами своей страны, и 
добившихся успехов в коммуни
стическом строительстве.

В НАУЧНЫХ УЧРЕЖДЕНИЯХ СТРАНЫ

Киев. Коллектив Украинского научно-исследовательско
го гидрометеорологического института занимается изуче
нием вопросов, связанных с проблемой искусственного 
вызывания атмосферных осадков. Собраны материалы на
блюдений состояния облачных систем, наличия в них ка
пель воды или кристалликов льда. Эти данные, получен
ные при помощи самолета, радиолокатора и радиозондов, 
помогают определить запасы влаги в облачных системах 
и будут способствовать практическому решению пробле
мы искусственного дождевания.

Н а снимке: старший радиотехник А. Д. Волков за под
готовкой радиолокационной станции к наблюдениям.

Смотр стенной печати
Городской комитет КПСС 

и редакция газеты «Под зна
менем Ленина» в честь Дня 
советской печати объявляют 
смотр стенных и сатириче
ских газет. Лучшими газе
тами будут признаны те, ко
торые наиболее полно осве
щают жизнь своего коллек
тива, хорошо оформлены и 
часто выходят.

Каждая редколлегия стен
ной и сатирической газеты 
представляет в редакцию для 
просмотра номера за послед
ние два месяца. Срок пред
ставления не позднее 4  мая.

Выставка стенных и сати
рических газет будет органи
зована для общего обозре
ния.

Для лучших газет уста
навливаются премии:

ДЛЯ СТЕНН Ы Х: первая
— 150 руб., вторая — 125 
руб., третья — 75 руб.

ДЛЯ САТИРИЧЕСКИХ: 
первая — 200 руб., вторая
— 150 руб. и третья — 100 
руб. Каждая из премирован
ных редколлегии награж
дается Почетной грамотой 
ГК КПСС и редакции газе
ты «Под знаменем Ленина».

Кроме того, награждаются 
Почетными грамотами ГК 
КПСС и редакции редколле
гии стенных и сатирических 
газет, неудостоенные пре
мий, но хорошо работаю
щие.

Итоги смотра будут под
ведены 5 мая 1958 года на 
городском собрании, посвя
щенном Дню советской пе
чати.

Вечер трудовой славы
27 ма-рта ® клубе Метал

лургов состоялся вечер трудо
вой славы трех трубопрокат
ных цехо'В Новотрубного заво
да. На вечера были подвед-ены 
итоги -по выполнению взя
тых. -с-оциалнстиче-сшх обяза
тельств -к выборам в -Верхов
ный Совет СССР.

Начальники цехов NsNs 1, 4 
и 5 тт. Ненашев, Калинин и 
Придан -сделали -сообщение о 
выполнении социалистических 
обязательств -своими 'коллек
тивами. Затем выступили ра
бочие. Они рассказали, как 
они трудились 'В честь выбо
ров Верховного Совета СССР.

После деловой части был 
ко-нцврт художественной -само
деятельности ‘коллективов 
этих цехов. Художественный 
руководитель —  старейшая 
участница сам-о-деятельности 
М. И. Еулинич.

Хор хорошо исполнил пес

ни «Ленин вс-етда с тобой», 
«Расцветай Сибирь», «Воро
нежские частушки». Хористы 
были тепл-о встречены -зрите
лями. С -большим успехом вы 
ступила агитбригада цеха 
ЗМ1 5 «Прошивка». -Она очень 
метко и -правдиво -критикова
ла бракоделов, прогульщиков, 
славила -передовиков производ
ства.

Нужно отметить, что. худо
жественная самодеятельность 
цехов 4 и 5, которой ру
ководят тт. Домбровский и Но
воселова, дали много концер
тов -во (время избирательной 
кампании. Все они пользова
лись -большим успехом. Одна
ко, этого -нельзя сказать -о 
художественной -самодеятель
ности первого цеха.

Подобные вечера следует 
проводить и другим -родствен
ным цехам завода.

И. СТЕПАНОВ.

Х О Р О Ш А Я  Л Е К Ц И Я

Недавно в клубе Металлургов 
директор средней школы № 7 
А. А. Маисрушевский прочитал 
для пенси-о-неров лекцию о меж
дународном положении. Ее про
слушали с большим интересом, 
так как лектор сумел в доходчи

вой форме 'рассказать ю ироисхо- 
! дящих событиях в зарубежных 
! странах. После лекции был про- 
! -смотрен кинофильм о молодеж

ном фестивале в Варшаве.
! н. п о р т н о в .

СО БРАН И Е П ЕН С И О Н ЕРО В

1 апреля в клубе Металлургов 
состоялось собрание пенсионе
ров, ранее работавших на Ново
трубном заводе. Большой зал 
клуба был заполнен. Собрание 
началось отчетным докладом 
председателя совета тов. Н. А. 
Щ епдецова. По окднчаниц flojc

лада поступили многочислен
ные и разнообразны е вопросы.

Силами самодеятельности клу
ба был дан большой концерт, в 
котором также участвовал дет
ский хор. Особый интерес вы
звало выступление хора пенси
онере*-



Мария Андреев, 
на Карпова ра
ботает в шлако- 
ватном цехе Би
лимбаевского за 
вода термоизоля
ционных матери
алов. Она — под- 
возчица шлака к 
скиповому подъ- 

:. емнику. На пред-
р »  майской вахте
щВк эта женщина
psf? ежедневно вы-
5 jg полняет нормы

на 140—150 про
центов. К а к  
профгруппорг и 
депутат поселко
вого Совета М а
рия Андреевна 
активно участ
вует в жизни це
ха и поселка.

Фото 
В. Серяпина.

Без изменения
А / Ы ЕЩ Е издали заметили, 
^” -что экскаватор № 10 без

действует. Спустились к нему.
— То и Дело приходится 

стоять, -— с обидой сказал ма
шинист Николай Назаров.

Он указал на паровоз с не
сколькими гружеными балла
стом вагонами. Транспортники 
занимались балластировкой
(подсыпкой балласта с целью 
укрепления) пути.

— Разве нельзя было эту ра
боту провести в обеденный пе
рерыв продолжал Н азаров.—
Конечно, можно. Так ведь нет, 
решили в рабочее время. П о
этому порожняк не подают, и 
экскаватор простаивает.

Тов. Н азаров рассказал, что 
из-за перебоев с подачей по
рожняка бригада ежедневно по
ловину смены не работает.

— Я в течение пяти месяцев 
не выполнял задание, — с воз
мущением заявил рабочий. — 
А если бы вагоны подавали рав
номерно, можно увеличить 
выработку не менее, чем в пол
тора раза!

На перебой с подачей ваго
нов жалуются и другие маши
нисты экскаваторов.

— Я мог бы нагружать до 60 
думпкаров, а из-за отсутствия 
вагонов еле-еле за  смену даю 
половину, — говорит один из 
лучших машинистов рудника 
Петр Токарев.

За прошлый год экскаватор
щики из-за отсутствия транс
порта простояли... 1.036 часов! 
Понятно, что план по добыче 
горной массы был сорван.

За январь и февраль нынеш
него года по вине транспорта 
экскаваторы бездействовали 
343 часа. В результате вновь не
додано 86.973 тонны горной мас
сы. Не удивительно, что кол
лектив обогатительной фабрики

сорвал задание по ее переработ
ке.

Правда, план по выпуску ко
нечной продукции — концен
трата— почти систематически вы
полняется. Однако это объяс
няется тем, что руководители 
рудника .сознательно нарушают 
правила ведения горных разра
боток: усиленно, по-хищниче
ски выбирается лишь богатая 
РУДа.

Часто простаивают экскавато
ры из-за плохой подготовки за
боев. Беда в том, что взрывы 
производятся некачественно, 
горная масса дробится на круп, 
ные негабаритные куски. Их 
требуется опять обуривать и 
дробить.

Причем, экскаваторами при
ходится ворочать огромные тя
желые глыбы. Естественно, что 
машины нередко выходят из 
строя, ломаются.

Только по трем причинам — 
из-за перебоев с подачей по
рожняка, неподготовленности 
забоев и неплановых ремонтов 
— машинисты экскаваторов за 
два первых месяца нынешнего 
года потеряли... 640 часов! За 
это время можно было выдать 
свыше 100 тысяч тонн горной 
массы, то есть значительно пе
рекрыть план. А горняки его 
провалили!

В марте они работают значи
тельно лучше. Одна из причин 
этого та, что паровозы стали во
зить по четыре вагона вместо 
трех. Спрашивается, разве нель
зя это было сделать раньше? 
Конечно, можно. Просто руко
водители рудника мало думают 
над тем, как поставить на 
службу производству все резер
вы.

Между прочим, в нашей газе
те уже писалось о том, что на 
титано-магнетитовом руднике

Завком и соревнование
Коллектив хлебокомбината с 

большим удовлетворением воспри
нял решение декабрьского Пле
нума ЦК КПСС о развертывании 
профсоюзной работы. Заводской 
комитет, выполняя это решение, 
оживил профсоюзную деятель
ность, особенно в вопросах 
руководства социалистическим 
соревнованием.

В январе, обсуждая итоги ра
боты минувшего года, тружени
ки предприятия приняли повы
шенные обязательства. Слова их 
не расходятся с делами. Государ
ственный план первого квартала 
перевыполнен.

Первенство среди коллективов 
заводов и пежарен в феврале, за
нял коллектив хлебозавода iN? 1. 
Ему вручено переходящее Крас
ное знамя комбината. Хороших 
показателей добилась бригада

тов. Шулинон, где профгруппорг 
тов. Сучкова. Лучшими рабочими 
своей профессии являются тт. 
^лы ш ева и Кирякова, им вру
чены переходящие вымпелы.

Для того, чтобы все трудящие
ся знали результаты работы 
предприятия, мы проводим рабо
чие собрания. На них обсужда
ются решения завкома, намеча
ются мероприятия по улучшению 
деятельности всето коллектива. 
Лучшие люди отмечаются в стен, 
газете.

Производственно-массовую ко
миссию возглавляет у нас член 
завкома тов. Скоробогатова. Ра- 

| встать она стала лучше, более 
I конкретней заниматься вопроса

ми производственной жизни кол
лектива.

Г. ЮЖАКОВ, 
председатель завкома.

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю
Поправил здоровье
Много лет я про,работал куз

нецом в Первоуральском строй
управлении. Сейчас ушел на 
пенсию. Но я не забыт. Постро
ечный .комитет .выделил путев
ку на курорт в Ж елезноводск, 
где и поправил свое здоровье. 
Большое спасибо построй кому 
за оказанную помощь.

К. БУРОВ.

ПО СЛЕДАМ  НАШ ИХ 
ВЫ СТУП ЛЕН И Й

«ГДЕ ЖЕ АВТОБУС!»
Так называлось письмо тов. 

Брагина, «публикованное в газе
те 29 марта. Как сообщил зам. 
председателя завкома Новотруб
ного завода тов. Нурмухаметов, 
с апреля с. т. в распоряжение 
завкома выделили дополнитель
ный 2(Сместиый автобус. Сейчас 
будет больше возможности для 
организации культпоходов в те
атры г. Свердловска.

НА ТИТАНО-МАГНЕТИТОВОМ $
§

В табельном учете нет порядка

РУДНИКЕ ПЛОХО
ИСПОЛЬЗУЮТ ТЕХНИКУ

\ \4 v \v \
плохо используются механизмы. 
К сожалению, его руководите
ли, как свидетельствуют факты, 
не извлекли нужных выводов из 
критики.

Или возьмем такой вопрос, 
как развертывание социалисти. 
ческого соревнования за пере
выполнение сменных норм каж
дым рабочим. Это же важный 
резерв повышения производи
тельности труда! Однако на 
руднике замечательное начина
ние Николая Мамая не нашло 
распространения.

— Наши хозяйственные ру
ководители почему-то считают, 
что у нас по-мамаевски тру
диться невозможно, — расска
зывают горняки.

Вредное заблуждение! По-ма
маевски может работать каж
дый рабочий, какую бы опера
цию он не выполнял! Странно, 
что партийное бюро (секретарь 
тов. Логиновских) и рудком 
профсоюза (председатель тов. 
Белоусов) мирятся с отсталыми 
настроениями некоторых руко. 1 
водящих товарищей.

Словом, на руднике много ре. I 
зервов, которые лежат под спу- j 
дом. Если их поставить на 
службу производству, — кол- 1 
лектив титано-магнетитового 
рудника сможет из месяца в 
месяц, равномерно, без штур
мовщины выполнять производ
ственный план по всем показа
телям!

Г. ВАСИЛЬЕВ.

На Староврубном заводе суще
ствует бирочная .система ведения 
табельного учета. Руководители 
завода ©покойно чувствуют себя, 
считая, что на этом участке ра
боты надлежащий порядок. Но, к 
сожалению,. его здесь уже давно 
нет. Хотя и не было со стороны 
дирекции указаний об отмене би
рочной системы на заводе, мно
гие рабочие сами ее отменили.

На неоднократные сигналы со 
стороны табельщиков некоторые 
•начальники цехов не принимают 
конкретных мер. К таким отно
сятся тов. Угольников, (механи
ческий цех), тов. Хороших (во
лочильный цех) и другие.

Не опуская своего номера в 
ящик, рабочие могуч опаздывать 
иа работу, прийти в нетрезвом 
виде, оставаясь без наказаний. 
В плохом состоянии находятся и 
табельные доски в цехах. Грязь 
и  пыль на них оседает уже не
сколько лет, доски не освещены, 
многих номеров на них нет. Ра

бочие вешают номера не на свои 
места, и они теряются.

Табельная нашего завода ча
сто меняет свое место пребыва
ния. Рабочим трудно найти ее. 
Кроме того, ящики, куда рабо
чие должны опускать свои бир
ки, установлены на проходной, а 
вахтеры эту проходную закры
вают и стоят у  ворот, там, где 
проходит транспорт. Таким обра
зом, люди лишены возможности 
опускать свои номера.

На завод проходят массы ра
бочих. Сможет ли один сменный 
табельщик точно вести контроль
ный табель по учету .рабочего 
движения? Конечно, нет. Все это 
способствует нарушению трудо
вой дисциплины, отсутствию все
сторонней воспитательной рабо
ты среди рабочих. А ведь нару
шение трудовой дисциплины от
ражается на выполнении произ
водственного плана.

И. ГРИГОРЬЕВА.

В о д и ч к у  в с у п .
Рабочие, пришедшие на обед 

в столовую № 14 паровозного 
депо ст. Кузино, возмущены не 
только тем, что здесь всегда ца
рит беспорядок, но и тем, что 
приходится сидеть целый час, а 
на отдых и чтение газет времени 
не остается. Да и обеды в этой 
столовой некачественные и очень 
дорогие.

Чтобы выбрать себе блюдо, 
рабочему приходится сначала 
обойти всех обедающих, так ска
зать, сделать обзор, опросить то
варищей —  вкусны ли щи, 
много ли в котлете сухарей. 
Только после этого он выбирает 
приготовленный обед.

Плохо кормят здесь, потому 
что работники столовой зани
маются хищением продуктов, а 
заведующая Касьянова потакает 
им в этом. Так. в начале марта 
член рабочего контроля Д. Са- 
мохин п главный механик депо

В. Попов обнаружили, что в чае, 
вместо нормы закладки сахара 
20 граммов в стакан ложилось 
14— 15.

Этот же ’ контроль обнаружил, 
что рассольник был приготовлен 
очень плохо.

Была создана комиссия. В ее 
присутствии вновь произвели за
кладку продуктов на 30 порций 
супа. А тем временем, пока они 
проверяли вес продуктов, повар 
долила в бачок 4 лишних литра 
воды.

...П вот суп готов.
Во просчитались работники 

столовой! Общественный кон-, 
троль свое дело знает. В резуль
тате дальнейшей проверки в бач
ке обнаружили 8 лишних пор
ций рассольника.

Казалось бы. нужно сурово 
наказать таких работников. Но 
они остались на своих местах.

Ю ЗАМ ОШ НИКОВ.

C t n f i iоки из писем

★  В Первоуральске, Новоут- 
кпнеке, Кузино и других посел
ках все дома имеют номерные 
знаки.

А 'вот попробуйте в ночное 
■время найти нужную улицу и 
номер дома, то не найдете, так 
как номерные знаки домов не ос
вещены.

Да и какой домовладелец бу
дет освещать номерной знак лам
почкой в 45— 50 ватт? Двенад
цативольтные лампочки, какими 
должен быть освещен номерной 
знак дома, не одна торгующая 
организация не продает.

И. НОВОСЕЛЬЦЕВ.

★  В 1957 году но инициати
ве горкомхоза в соответствии с 
решением исполкома горсовета 
«0 правилах содержания в чи
стоте домовладений, улиц, пло
щадей и дорог в городе и рабо
чих поселках» через уличные 
комитеты были разосланы домо
владельцам памятки. Многие до
мовладельцы Новоуткинека. Ку
зино в весенний период около 
домов проводят большую работу.

Но вот хозяйственные руково

дители не выполняют этого ре- Штина. Ее Загорская называет 
шения. не иначе, как «Любаша». Живет-

Начальники зданий и сооруже. j ся этой Любаше, что дочке род- 
ний тов. Побило, ОРСа НОД-2 ной. Для Шинной у бригадира и 
тов. Богданова не принимают мер особая мера оплаты.' Но плохо 
к очистке кюветов, площадей от приходится другим —  Шахалее-
муеора и  льда.

А. ИВАНОВ.

★  Коллективное и индивиду
альное садоводство и огородниче
ство в Первоуральске с каждым

вой и Тунгусковой. Им она поче
му-то часто дает «отгулы».

М. ШАРЫГИНА, 
работница фермы.

★  Не так давно шестерых ра-
годом приобретает все больший j бочих ремонтно - . строительной
размах. Но плодоягодные насаж
дения нуждаются в обильной под
кормке органическими и мине
ральными удобрениями.

В магазинах нашего города 
трудно купить туковую смесь, 
суперфосфат и другие удобрения. 
Магазинов по продаже семян во-

группы Билимбаевского карьеро
управления перевели на трелев
ку и погрузку леса в делянке. В 
числе их был переведен и я. И 
вот однажды, нагружая лесовоз, 
я упал и сильно ушиб левый бок. 
Меня освободили от работы на 
три дня. На этот случай акт

обще в Первоуральске нет, а они j должен был составить мастер ле
созаготовок тов. Пивоваров. Бо
ясь, что за этот случай с него 
снимут премию, Пивоваров отка
зался составить требуемый доку
мент. По этому вопросу я обра
щался к председателю карьерко- 
ма тов. Бабкину, он обещал по- 

| мочь мне, но пока результата ни
какого пет.

А. ВЕДЕРНИКОВ, 
рабочий карьероуправления.

нужны.
Работники ОРСа должны при

нять меры, чтобы обеспечить са
доводов минеральным удобрения
ми и качественными семянами.

В. ВЛАДИМИРОВ, 
пенсионер.

★  Бригадир-животновод уча
стка Л1? 2 Первоуральского под
собного хозяйства тов. Загорская 
неодинаково относится к работ
ницам фермы. У нее почему-то в  
особом помете доярка

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
Любовь 14 апреля 1958 г. 3 стр.



Зарубежные 
новости

Переговоры между 
партийно

правительственными 
делегациями СССР 

и Венгрии
БУ Д А П ЕШ Т, 2 апреля. 

(ТАОС). Сегодня в  здании Цен
трального Комитета Венгерской 
социалистической рабочей п ар 
тии начались переговоры м еж 
д у  партийно - правительствен
ными делегациями Советского 
С ою за и 'Венгерской Народной 
Республики.’

iC советской стороны в пере
говорах участвуют Первый се
кретарь Ц К  КП СС и П редседа
тель  С овета Министров СОС'Р 
Н. С. Хрущ ев, члеи П резидиу
м а Ц К К П С С  и первый зам е
ститель П редседателя С овета 
Министров С С С Р Ф . Р. Козлов, 
член ЦК КП СС и Министр ино
странных дел ССО Р А. А. Гро
мыко, член ЦК К П СС и Пред
седатель ВЦ СП С В. В. Гришин, 
член ЦК КП  Украины, первый 
секретарь Киевского обкома 
К П  Украины П. Е. Ш елест, 
член Центральной ревизионной 
комиссии КП СС, второй секре
тар ь  Ленинградского горкома 
К П С С  А. П. Бойкова и канди
д ат в члены ЦК v ” pC , ч р ез
вычайный и поли ..очный по
сол  С С С Р  в  Венгрии Е. И. Гро
мов.

С венгерской стороны в  пе
реговорах участвуют Первый 
секретарь ЦК Венгерской со
циалистической рабочей партии 
Янош  ‘Кадар, член Политбюро 
Ц К  В С Р П , председатель В ен 
герского революционного раб о
че-крестьянского правительства 
до'ктор Ференц Мюнних, член 
Политбюро ЦК ВСРП , секре
тар ь  ЦК В С Р П  Иене Фок, член 
Политбюро ЦК В С Р П  Дью ла 
Каллаи, член Политбюро ЦК 
В С Р П , секретарь ЦК В С Р П  
Карой Киш ш , член Политбюро 
Ц К  В С Р П , секретарь ЦК 
В С Р П  Дьердь Марошан, член 
Политбюро ЦК В С Р П  Миклош 
Ш омоди и Министр иностран
ных дел Венгерской Народной 
Республики Эндре Шик.

Делегации обменялись мне
ниями по вопросам, интересую
щ им обе стороны. Во время пе
реговоров выявилось полное 
единство взглядов по всем во
просам.

П р о в о ка ц и о н н ы е  в ы л а з ки  
ф а ш и с т с ки х  н а л е тч и ко в  

во Ф р а н ц и и
В о Франции продолжаются 

провокационные вы лазки  ф аш и 
стов против коммунистической 
партии и левы х организаций. В  
ночь на 1 апреля группа ф а 
шистских налетчиков подожгла 
в Париже помещение организа
ции компартии в  одном из 
районов города. (ТАСС).

Правительственная делегация СССР 
Й  , в Венгрии

Болгария проектирует предприятия для  К и та я  
Р а с ц в е т  к и т а й с к и х  п р о в и н ц и й

В  Америке падает производство

я ш и ш ш ш ш тш я ш ш ш ш я ттш т я л

Япония. В начале м арта в Токио студенты провели перед 
зданием американского посольства демонстрацию протеста про
тив предстоящих испытаний американского термоядерного ору
жия.

На снимке: столкновение демонстрантов о полицией.
Фото агентства Джапан пресс.

ПО Б О Л ГА РС К И М  П РО ЕК ТА М  В К Н Р СТРО ЯТСЯ 
П РЕД П РИ Я Т И Я  Ц ВЕТНО Й М ЕТА Л ЛУ РГИ И

СО Ф И Я, 3 апреля. (ТАСС). 
По соглашению с  Китайской 
Народной Республикой ‘болгар
ские специалисты выполнили 
проект строительства в  К Н Р 
большого промышленного ком
плекса по добыче и переработ
ке свинцово-цинковых руд.

По этому проекту в провин
ции Гуакси будут построены 
два рудника, флотационная ф а
брика, подсобные цехи, м астер

ские и ж илы е здания, Болгар
ским проектным организациям 
поручено выполнить такж е про-; 
екты строительства .второго 
крупного рудодобывающего и 
рудообогатительного комбината 
для Китая в  провинции Ляо
нин.

Болгария будет поставлять 
Китайской Народной Республи
ке машины и оборудование для 
этих комбинатов.

НОВЫЙ АВТОНОМНЫЙ НАЦИОНАЛЬНЫЙ ОКРУГ В КНР

ПЕКИН, 3 апреля. (ТАОС). 
Как передает агентство Синь- 
хуа, в  юго-восточной части про
винции Юньнань создан Вэнь- 
шаньский автономный округ на
родностей чжуан и мяо. Числен
ность населения округа 1.400 
тысяч человек, из которы х эти

народности составляют 43,1 
процента.

За -последнее время корен
ным образом  изменилось лицо 
района Венынань. В прошлом 
году здесь было собрано почти 
в два раза  больше зерна по 
сравнению с 1952 годом.

СОКРАЩ ЕНИЕ ПРОИЗВОДСТВА В США
НЬЮ -ЙОРК, 3 апреля. 

(ТАСС). П редварительные дан
ные, публикуемые ам ерикан
ской печатью, указы ваю т на 
то, что в  м арте выпуск продук
ции во  многих отраслях про
мышленности продолжал сокра
щ аться.

Н аиболее 'значительное со
кращение производства в  м арте 
отмечено в  автомобильной и 
нефтяной промышленности. 
Производство автомобилей в 
д арте сократилось п о  сравн е
нию с  февралем примерно на 
7 процентов.

В марте по сравнению с ф ев
ралем на 8 процентов сократи
лась добыча нефти.

‘Предприятия сталеплавиль
ной промышленности в  марте 
работали с  использованием про
изводственных мощностей в 
среднем на 52 ,2  процента по 
сравнению с 53 ,6  процента в 
феврале.

‘В  течение текущей недели 
предприятия черной м еталлур
гии будут 'работать всего лишь 
на 48  процентов своих произ
водственных мощностей,

Р о то зе и  п оч то вы е И з  з а л а  с у д а

— Расскажите, подсудимая 
Сергеева, о своих прежних су
димостях? — задает вопрос 
председательствующий народ
ного суда второго участка тов. 
Молостов.

— Скажу. Я судилась за кра
жу в 1946 году, вторично в ав
густе 1949 года в Исовском 
районе, третий раз в июне 1955 
года в Омске. — Не смущаясь 
бойко отвечает Сергеева.

— Каким же путем вам уда
лось устроиться на работу поч
тальоном в шестое отделение 
связи? — Продолжает допрос 
судья.

— При приеме на эту рабо
ту в городской конторе связи 
меня никто о моем прошлом 
не спрашивал.

— Как же вы похитили 8.000 
рублей 19 августа 1957 года, по. 
лученные вами для разноски и 
выдачи пенсионерам?

— Я их не присваивала, а по

лучив деньги, купила пол-литра 
водки, которую в лесу выпила, 
там и уснула. П ока спала сум
ку с деньгами кто-то у меня 
утащил, — поясняет Сергеева.

Так шел судебный процесс 
18 марта, по делу Сергеевой 
Л. У., которая обвинялась в том, 
что за  время работы в течение 
13 дней она занималась в рабо
чее время пьянством, присвои
ла полученные ею от радио
слушателей 310 рублей. И, нако
нец, обнаглев, 19 августа 1957 
года, получив из кассы почтово
го отделения 8.000 рублей, скры
лась. Через некоторое время 
Сергеева была уже в г. Свобод
ном, Акмолинской области. 
Здесь в октябре 1957 года была 
задержана и доставлена в П ер
воуральск.

Н а судебном следствии ви
новность Сергеевой в хищении 
8.310 рублей государственных 
денег была установлена, доказа

на. Проходившие перед судом 
свидетели — почтовые работни
ки шестого отделения связи — 
рассказывали, как они преду
преждали начальника шестого 
отделения Чарушникова о том, 
что Сергеева являлась на рабо
ту в нетрезвом состоянии, пы
талась присвоить переполучен- 
ные ею 1.000 рублей. Но Чаруш- 
ников отмахивался от сигналов 
и опомнился лишь вечером 19 
августа, когда Сергеева с 8.000 
рублями скрылась.

Сергеева осуждена на 12 лет 
заключения, получила заслужен
ное. Но встает перед общест
венностью вопрос — как могли 
руководители Первоуральской 
городской конторы связи при
нять- на ответственную работу 
почтальона вора - рецидивиста, 
трижды судимого и доверить ей 
такие крупные суммы государ
ственных денег?

ЧУДИНОВ, пом. прокурора.

Строительные профессии
В нашем тороде с J 

каждым годом ши- j 
ритея строительство 
жилья и производ
ственны® объектов. 
Стройкам нужны 
кадры, особенно ме
ханизаторов. По ре
шению Свердловско
го совнархоза ремес
ленному училищу 
Xs 6 поручено орга
низовать у себя обу
чение строительным 
профессиям.

В первую очередь

училище набирает 
учащихся для клас
сов машинистов ба
шенных кранов и 
слесарей санитарио- 
технических работ. 
В эти две группы 
уже поступило 75 
человек. С 15 апре
ля они начнут зани
маться по теории и 
практике.

Интересно отме
тить, что в группу 
машинистов башен
ных кранов посту

пают преимущест
венно девушки, за
кончившие в этом 
году десять классов. 
Естественно, что со 
средним образова
нием им будет 
легче учиться, и они 
скорее освоит строи
тельные профессии.

Преподавать стро
ительные дисципли
ны в ремесленном 
училище б у д у  т 
опытные работники.

Новый породой расчета за радиотрансляционные
точкиВ соответствии с указанием 

Министерства связи с 1 апреля 
текущ его года в нашем городе и 
населенных пунктах взодится но
вый порядок расчетов за радио- 
слушание индивидуальных радио- 
точек. С этой целью предприятия 
связи проводят перерегистрацию 
радиотрансляционных точек.

Если ранее абонентная пла
та за радиослушание принималась, 
кром е предприятий связи, поч
тальонами и надсмотрщиками ра
диоузлов, выдавались квитанции, 
то новый порядок исключает это 
и обязывает каждого абонента 
(самого или члена семьи) явить
ся в предприятие- связи, где за
регистрирована радиоточка. Не
обходим о предъявить абонент
ное удостоверение, выданное при

перерегистрации, для наклеики в 
него специальных м арок на сум
му, внесенную абонентом.

С целью экономии времени са
мих абонентов и работников 
связи, а также во избежание про
срочки платежа радиоабонент- 
плату рекомендуется вносить по
квартально. Предприятия связи не 
имеют права отказывать абоне
нтам в приеме за любой срок.

Радиоточки, не прош едш ие пе
ререгистрацию, из сети будут 
выключены и за обратное вклю 
чение взимается плата в размере 
7 рублей,

А. СУНДУКОВ, 
начальник Билимбаевского 

отделения связи.

Н О ВА Я  А П ТЕК А
Огромное количество ле

карств потребляет для больных 
медсанчасть Новотрубного з а 
вода. Приготовлением их зан и 
малась аптека Соцгорода, пере
груж ая фармацевтов.

Чтобы облегчить их работу,

медсанчасть организовала ап 
теку при больнице. Д ля этого 
выделено специальное помещ е
ние, укомплектован штат. Те
перь все лекарства будут при
готовляться быстро и  в нуж
ном количестве на месте.

В СОВЕТЕ 
28 марта 1958 года состоя

лось очередное заседание сове
та ДСО «Труд» Новотрубного 
завода, где рассматривалась 
просьба общего собрания доб
ровольного общества охотников 
и рыбаков о вступлении в чле
ны ДСО «Труд».

Совет решил принять членов

ДСО «ТРУД»
добровольного общества ‘ охот
ников и рыбаков в спортивное 
общество ДСО на правах сек 
ции охотников и рьюаков при 
совете ДСО «Труд» Новотруб
ного завода.

Н. КАНДАУРОВ, 
председатель совета ДСО  

«Труд».

ИЗВЕЩЕНИЕ
8 апреля, в 12 часов дня, в клубе Старотрубного завода созы 

вается заседание Первоуральского городского Совета депутатов 
трудящихся (V III очередная сессия 6-го  созыва). V

На рассмотрение сессии городского Совета выносятся вопросы: 
1. Отчет о исполнении бюджета города за 1957 год, утвержде

ние бюджета на 1958 год. (Докладчик тов. Осипчикова Л. Г., содо
кладчик депутат тов. Логинов В.. В.).

2. О мероприятиях по благоустройству города на 1958 год. (Д о 
кладчик тов. Попов Д. Д., содокладчик депутат тов. Арефьев А. А.)

К  СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ:
8 апреля 1958 года, в 10 часов утра, будут проводиться заседа

ния постоянных комиссий: финансовая —  в горфо, культурно-про
светительная —  в отделе культуры, здравоохранения —  в гор- 
здравотделе, сельского хозяйства —  в горисполкоме, в комнате 
№ 6 , торговли —  горторготделе, местной промышленности —  в 
горисполкоме, в комнате № 7, благоустройства —  в горкомхозе, 
народного образования —  в гороно, социалистической законности 
и общественного порядка —  в горвоенкомате.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.

Редактор Н. А. КОР ДЮКОВ.

Артель имени 1 Мая доводит до сведения населения, что в 
бытовом комбинате н а поселке Динас раоотает мастер по по
шиву мужских головных уборов. Принимаются индивидуаль
ные заказы .

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
С Е Г О Д Н Я

художественный фильм 
«НОЧНОЙ ПАТРУЛЬ»

Н ачало: 5-30 , 7 и 9 ч. ‘веч.

КЛУБ М ЕТАЛЛУРГОВ 
С Е Г О Д Н Я

художественный фильм 
«ДЕЛО БЫЛО В П ЕН ЬКО ВЕ»

Начало: 11 и 1-ВО ч. дня.

П Л А ХТИ И  Николай Ивано
вич, проживающий в  г. П ерво
уральске, поселок М агнитка, 
4-и квартал , дом 16, кв. 1, в о з
буж дает судебное дело о р ас
торжении брака с П ЛА ХТИ И  
Людмилой ыетровной, прожи
ваю щ ей, Сталинская область 
г. К рам аторск, ул. Сталина, 
141. Дело будет рассматривать
ся  в  народном суде II участка 
гор. П ервоуральска.

Р Я Б У Х И Н А  А лександра 
Ивановна, прож иваю щ ая в  г. 
П ервоуральске, Трудноеелок,
ул. М осковская, дом 13, кв. 1, 
возбуж дает судебное дело о р а
сторжении брака с  РЯ БУ Х И - 
Н Ы М  Леонидом Васильевичем. 
Дело будет рассм атриваться в 
областном суде тар. С вердлов
ска,
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